



JANZA

## **LA FUNDACIÓN SOCIO SANITARIA PRESENTA TRES INVESTIGACIONES SOBRE DIABETES.-**

El área de Diabetes de la Fundación Sociosanitaria de Castilla-La Mancha, dependiente del Gobierno regional, ha presentado tres trabajos al XXII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Diabetes relacionados con el desarrollo de esta enfermedad en nuestra Comunidad Autónoma. Este vigésimo segundo encuentro de la Sociedad Española de Diabetes ha puesto de manifiesto la importancia que Castilla-La Mancha, a través de la Fundación Sociosanitaria, da a la atención de los diabéticos y a la investigación de esta enfermedad con el fin de seguir avanzando y mejorando la calidad de vida de las personas afectadas. De esta manera, el objetivo de los trabajos presentados a este Congreso es ahondar en la importancia del análisis y el control de la enfermedad tanto en jóvenes como en el colectivo de pacientes atendidos por parte de los profesionales de Atención Primaria, con el fin de determinar qué factores son los más importantes a la hora de determinar el control de la enfermedad y el mayor bienestar de los afectados.